

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:
Tamaulipas, donde recientemente tomó la gubernatura Francisco García Cabeza de Vaca, renegoció un crédito con Banorte, que preside Carlos Hank González, por casi 6 mil millones de pesos, lo que provocó una revisión negativa de HR Ratings, debido al bajo desempeño administrativo de los últimos años y los ajustes en las proyecciones del Impuesto sobre Nómina. Incluso estiman que hay posibilidades de los recursos del Fideicomiso con Banobras, que garantiza el crédito, sean insuficientes. Esto despierta inquietud entre los acreedores. No sólo la insolvencia de la entidad, sino el desastre en que se encuentran las finanzas públicas y la falta de ingresos propios suficientes para generar recursos para infraestructura.

De mal y de malas, gracias a la clase política.